

27.5.2015 - inforadio RBB (7:45)

'Deutschland ist noch nicht so weit'

Interview zum Nachhören auf der Webseite:

<http://www.inforadio.de/programm/schema/sendungen/int/201505/27/220721.html>

In Deutschland geht die Debatte um die gleichgeschlechtliche Ehe weiter. Die Gesellschaft in Deutschland sei noch nicht so weit, wie man glaube, sagte der Kirchenreformer Weisner am Mittwoch im Inforadio. Dafür gebe es noch zuviel Alltags-Diskriminierung. Deshalb müssten sich die gesellschaftlichen Akteure bewegen.

"Die CDU/CSU muss sich fragen: ist sie wirklich die katholische Partei oder hat sie sich von der Kirche emanzipiert? Und die Bischöfe gerade hier in Deutschland müssen sich fragen: Hören alle noch auf das Wort der Bischöfe? Ich habe den Eindruck, dass die Gesellschaft mittlerweile weiter voran ist als die Kirche. Die Kirche ist da nicht mehr Vorreiter."

Wenn homosexuelle Menschen in Treue miteinander lebten, müsse man das erstmal positiv bewerten. "Und das Recht wird dann nachfolgen."

Der Vatikan hat das irische Ja zur Ehe für homosexuelle Paare als "Niederlage für die Menschheit" bezeichnet. "Ich bin sehr traurig über dieses Ergebnis, die Kirche muss diese Realität berücksichtigen, aber in dem Sinne, ihre Verpflichtung zur Evangelisierung zu stärken", sagte Kardinal-Staatssekretär Pietro Parolin am Dienstag bei einer Veranstaltung in Rom.

"Ich glaube, man kann nicht nur von einer Niederlage der christlichen Prinzipien sondern von einer Niederlage für die Menschheit sprechen", zitierte ihn Radio Vatikan weiter. Das katholische Irland hatte in einem Referendum am Wochenende für die Ehe für homosexuelle Paare gestimmt.

<http://www.inforadio.de/programm/schema/sendungen/int/201505/27/220721.html>

Zuletzt geändert am 28.05.2015